

TURQUIA CLÁSICA

SALÍDA VÍERNES (9 Noches 10 Dias)

Dia 1 Viernes :..../ Estambul

Llegada al apt, recepción y traslado al hotel.

Dia 2 Sábado: Estambul (d)

Desayuno en el hotel.Por la mañana tour de la navegación por el Bosfóro, con el famoso mercado Egipcio, de medio dia.Tarde libre.Alojamiento en el hotel.

(El tour termina como medio dia en el Mercado Egipcio. Tengan en cuenta por favor que no tiene traslado al hotel)

Dia 3 Domingo:Estambul – Ankara – Capadócia (pc)

Desayuno y salida temprano del hotel para embarcar en el vuelo con destino à Ankara.Llegada y visita del Museo de la Civilizaciónes Antiguas de Anatolia, que el mueso tiene la colecicón más importantes de objetos de zonas arquéoligicas más antiguas del pais.Almuerzo.A continiuación, visita de Mausleo de Atatürk, fundador de Turquia moderna.Por la tarde, llegada al hotel en Capadócia.Cena y alojamiento en el hotel.

(Por la noche posibilidad de conocer los bailes turcos-árabes (opcional)

Dia 4 Lunes: Capadócia (pc)

Desayuno y salida del hotel para descubrir esa región increíble de paisaje. Vamos a conocer el Valle de Göreme, el centro más importante religioso cristiano, con sus capillas excavadas dentro de las rocas con sus frescos. Visitamos la fortaleza natural de Uçhisar que está llena de cuevas. Almuerzo. Por la tarde vamos a conocer las famosas chimeneas de las hadas de Paşabağı. La ciudad subterránea va a ser lo siguente. Esos lugares fueron hechos por el pueblo cristiano para esconderse en los momentos de guerras, tienen lo basico para sobrevivir como la ventilación de aire, depósitos de alimentación etc. Para finalizar el día, vamos a conocer un centro de alfombras turcas, hecho a mano que la región sigue siendo el centro más importante en la artesanía de tejidos de alfombras. Cena y alojamiento en el hotel.

(Ese dia por la mañana se tiene la posibilidad de realizar un paseo de globo (opcional)

Dia 5 Martés: Capadocia – Pamukkale (pc)

Desayuno y salida temprano del hotel para viajar à Pamukkale.Visita del Caravanserrallo de Sultanhani almuerzo en el camino y llegada por la tarde al hotel.(Según la hora de la llegada, vamos a hacer la visita de Pamukkale o al dia siguente.)Cena y alojamiento en el hotel.

Dia 6 Miércoles : Pamukkale – Kuşadası o İzmir (pc)

Desayuno en el hotel y salimos para conocer Pamukkale, Castillo de Algodón, una maravilla de naturaleza, piscinas naturales formadas por las aguas termales y famosa por sus piscinas de travertino de color blanco. Petrificadas, formadas por la cal contenida en el agua de los manantiales termales, está declarado como Patrimonio de la Humanidad. Hacemos la visita y viajamos à Éfeso, una de las ciudades antiguas mejor conservadas. Se ve un gran número de los monumentos como Templo de Hadriano, la fuente monumental de Trajano, el Bouleterion que fue el centro político, latrinas, la famosa biblioteca, el gran teatro etc. Efeso dominaba la riqueza de Asia Menor con sus 250.000 mil habitantes. La Biblia tiene muchas referencias sobre la región. Después del centro arqueológico, vamos a conocer un centro de la tradicióncristiana, la casa de Nuestra Señora. Hay una tradición fuerte que la madre de Jesús vivió aquí. Almuerzo y por la tarde tendrán tiempo para conocer un centro del cuero en la región Egeo y tiene una calidad muy fina de articulos del cuero. Cena y alojamiento en el hotel.

Dia 7 Jueves : Kuşadası o İzmir - Pérgamo- Troia (pc)

Desayuno y salida del hotel para viajar a Pérgamo,una ciudad antigua Greco-Romana, ciudad rival de Alejandría en el dominio de las artes y las letras y a la que debemos la invención del pergamino. Visitaremos el santuario consagrado a Esculapio, Dios de la Medicina. Centro de salud que fue el lugar de grand médico romano Galeno. Se cree que el símbolo de la farmacia y de la medicina, la serpiente, nació aquí. . Por la tarde llegamos a Troia, a ciudad mitológica de Homeros, de İlyada, y conocemos la parte arqueológica de los restos de más de 4 mil años con la replica del famoso caballo. Fue Schliemann allá por el año 1872 que utilizando como guía el relato más antiguo de la Guerra de Troya, la Iliada de homero, demostró que mítica ciudad formaba parte de una herencia universal. Visita de sus ruinas y de célebre "Caballo" reconstruida en madera. Después de la visita, seguimos al hotel en Çanakkale, una ciudad pequeña pero linda. Cena y alojamiento en el hotel.



Dia 8 Viernes : Troia – Bursa - Estambul (d)

Desayuno y alida del hotel por la mañana para viajar hacia Estambul via Bursa, que fue la primera capital del Imperio Otomano.Bursa reconocida ciudad por sus mezquitas,fuentes, baños turcos y por la produción de seda.Visitaremos la Mezquita y el Mausoleo Verde de Isiglo XV y el bazar local de seda.Almuerzo y salida con destino a Estambul Llegada al hotel por la tarde.Alojamiento.

Dia 9 Sábado: Estambul (d)

Desayuno en el hotel. Dia libre, posibilidad de hacer la excurción City tour opciónal. Alojamiento en el hotel.

Dia 10 Domingo: Estambul /(d)

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

VISITA ESTAMBUL, CAPADÓCIA, PAMUKKALE, ÉFESO, PERGAMO, TROIA, BURSA SALIDA VIERNES - HOTELES CÉNTRICOS PENSIÓN COMPLETA DURANTE EL CIRCUITO-SALIDA GARANTIZADA ENTRE ABRIL-NOVIEMBRE MINUMUM 2 PAX

INCLUYE:

- 10 comidas
- 5 noches de hoteles del programa, pensión completa.
- 4 noches de hotel en Estambul, alojmiento y desayuno.
- Navegación por el Bosfóro, medio dia.
- Tramo aéreo ESTAMBUL / ANKARA
- Todos los traslados in-out.
- Todas las visitas indicadas con guia de habla de español.

EXCLUYE:

- Propinas, bebidas en las comidas
- Gastos personales.